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DISCUSSIONE   C.C.  PUNTO 7) ODG  29.07.21 BILANCIO DI PREVISIONE 2021/2023 – 

ASSESTAMENTO  

Sindaco:”  Si l’assestamento generale….ogni singola variazione…ce ne sono alcune poi se ci sono 

delle domande. Per esempio….. poi c’è tutta una serie di variazioni richieste dagli uffici, per quanto 

riguarda le spese sono….le associazioni ma soprattutto …le applicazioni…. Soprattutto….ricordo 

che è proprio notizia di qualche tempo fa che …..anche la progettazione….” 

Consigliere Righini (Bene Comune):” Una curiosità ….. perché le Nuove Acque…..ho visto 

che…. 

Sindaco:” Secondo me è una cosa…io l’assemblea dei soci…e soprattutto ….secondo me è una 

cosa….società partecipate, non è che non ha senso una società partecipata porti gli utili in 

riserva…..per quale motivo? Proprio non si capisce, per fare investimenti?  Allora per fare 

investimenti ci sono anche tanti altri modi, gli utili… questo per dire che su Nuove Acque una parte 

di circa 6.000.000 negli ultimi anni produce quella società…..  perché effettivamente ci sono …che 

fanno pensare a una ……ci sono questi indici, loro dicono che….molto diverso …alla luce di 

questo… il problema qual è? Che questi….prima o poi li dovrà incassare è questo il problema, se 

ogni anno …..5.000.000 vuol dire…..35.000.000…questo è un tema che …. Tutto questo 

ragionamento…per concludere ho chiesto …” 

Presidente Andreani:” Altro? Frenos”. 

Assessore Frenos: “ Allora visto che abbiamo la ….questo perché? Quindi i minori si possono 

ritirare in realtà non ci sono….. per il comune non ci sono costi, una volta vinto il bando di 

progettazione ha partecipato l’associazione…..e quindi proprio in questi giorni…al ministero…alla 

fine in poche parole…assolutamente si! Tutta una serie di…precisi…. Colgo l’occasione….ci ha 

contatto un po’ di tempo di fa…ha scelto….di operare …per aiutare ragazzi che hanno 

difficoltà…400 ore a questi utenti, …. quanti saranno…. Da qui al prossimo anno l’associazione 

regalerà a Bibbiena 400 ore…” 

Consigliere Righini (Bene Comune):” Che vanno sommate…” 

Assessore Frenos: …..400 ore che vengono distribuite secondo …..dell’associazione….” 

Presidente Andreani:” Si mette a votazione. Favorevoli? 10 Contrari?4 . Per l’immediata 

eseguibilità favorevoli? Contrari? Stesso esito”. 

 


